
本报讯 !记者 张红艳 见习记者
郭阳阳! 为进一步贯彻落实全市全民创
业动员大会精神"进一步加大宣传力度"

在全市上下迅速营造全民创业的良好氛
围"

!

月
"#

日" 我市举办全民 #创业先
锋$报告会% 报告会由市委宣传部&市人
社局主办%

报告会上"壹模式教育培训有限公
司董事长侯兆允& 青岛劳联国际投资集
团股份有限公司董事长纪徳力&山东中
夏电子科技有限公司总经理刘倩& 菏泽
大德电子商务有限公司总经理李凯"全

国五一劳动奖章获得者&全国劳动模范&

北京市保安服务总公司海淀分公司副经
理朱良玉等

$

名#创业先锋'作了精彩的
报告% 他们成绩突出&事迹感人"虽然有
着不同的经历"但艰苦创业&自强不息的
创业品格得到大家的一致赞可" 会上气
氛异常热烈%

据悉"市委宣传部&市人社局从全市
千万创业者中遴选出优秀创业者" 组建
了菏泽市#全民创业先锋'报告团"已先
后在菏泽学院&曹县做了报告"取得了良
好的社会效果%

全民!创业先锋"报告会举行

本报讯 !记者 常慕城(

!

月
%&

日下
午" 中国林业新技术新产品新设备发布
会在中国林展馆举行% 副市长任仲义出
席会议并致辞%

任仲义首先对
"$

项新技术新产品
新设备的发布表示热烈的祝贺" 并介绍
了菏泽林业有关情况%他说"菏泽市以打
造千亿级林业产业强市为目标" 以龙头
企业&产业集群&会展平台为抓手"以列
入)一乡一业&一村一品'的木材加工专
业乡镇和专业村为重点" 坚持机制改革
和科技创新"按照#集群化&特色化&品牌
化'的发展路子"通过应用新技术"开发

新产品"提高产品质量"占领高端市场"

实现市场价值" 全面推进我市林业产业
转型升级%

本次发布会旨在推介先进成熟的林
业新产品&新技术&新设备"加强林业产
学研之间的交流与互动" 促进林业新产
品新技术新设备在推进生态林业& 民生
林业&振兴林业产业&繁荣森林文化等方
面更好地发挥作用%通过林业新技术&新
产品&新设备的展示与交流"使林交会成
为林业新技术新产品新设备展示的窗
口&携手合作的桥梁&信息交流的平台&

创新发展的支点%
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本报讯 !记者 常慕城(

!

月
"!

日
上午 " 第十二届中国林产品交易会座
谈会召开 % 会议通报了第十二届中国
林产品交易会有关情况 " 并对做好下
届林交会筹备工作提出意见和建议 %

国家林业局发展规划与资金管理司副
司长&木材行业管理办公室主任孙建 "

中国林产业联合会副秘书长 & 中国林
产工业协会秘书长石峰 " 副市长任仲
义出席会议%

任仲义向与会领导通报了第十二届
中国林产品交易会有关情况% 本届林交
会精心策划主题和筹备方案" 精准招商
招展和高水平布展" 高档次开展宣传推

介"提升林交会影响力"开展了丰富的配
套活动"促进展会与产业的互动%

孙建充分肯定了本届林交会取得
的成果" 认为这是一次成功的展会"是
一次富有特色的展会%主要得益于菏泽
市委&市政府及山东省林业厅的高度重
视"办会目的&主题明确"招商招展工作
扎实有效"形成了一套成熟完善的工作
机制% 下步要进一步明确展会定位"既
要突出传统优势产品"也要注重高新产
业&精深加工产品% 要加强国家级林业
会展城市互动 &交流 "进一步探索完善
会展办会机制" 更好地发挥会展作用"

服务林业生产%

本报讯 !记者 张红艳 !今年以来 "

牡丹区都司镇加强统筹协调"立足实际"

发挥部门优势"动员社会各方力量"进村
入户为计生家庭办实事&做好事"合力推
进创建幸福家庭活动%

都司镇镇直各部门围绕 #创建幸福
家庭"构建和谐计生'的目标任务"把宣
传计生&服务计生与工作实际有机结合
起来"主动参与"加强配合"积极为计生
户送知识&送资金技术健康和温暖%

镇计生办& 计生协会把帮扶致富作
为创建幸福家庭活动的重点" 针对困难
计生户种植水果缺乏资金和技术等问
题"举办科技培训"发放宣传品&图书&请
专业人员传授种植管理技术"帮扶

$'

户
困难计生家庭发展种植& 养殖等见效快
的经济项目" 并对扶持的项目建立了跟

踪服务责任制"力争做到帮扶一户"脱贫
一户% 同时"组织镇&村计生干部和计生志
愿者挨家挨户发放#倡导生育文明"创建
幸福家庭' 宣传材料& 宣传生活用品等
(&&&

余份"走访问慰困难计生户
)''

户"

发放问慰金
*+,

万元% 镇计生服务站和卫
生院联合组成生殖健康服务队"进村入户
为育龄妇女开展免费健康检查和妇科病
诊治

'&&&

人次"发放避孕药具
-&&&&

余盒%

镇卫生院积极协助镇计划生育服
务站优生优育 &生殖健康 &妇幼保健和

性别平等的宣传服务活动 " 认真做好
预防出生缺陷的宣传和干预 * 民政办
把创建幸福家庭纳入基层建设和民生
工程 " 在救济资金的投放上优先照顾
计生家庭 * 农业部门把创建幸福家庭
与新农村建设整体部署紧密结合 "为
计生家庭发展生产开展面对面的技术
指导 *文化站与计生办联手创建了 )婚
育新风大院 '"组织开展群众喜闻乐见
的人口文化宣传活动 " 营建良好的创
建氛围 * 镇妇联将创建幸福家庭活动

与 )五好文明家庭' 创评等活动有机
结合起来 " 并将困难计生家庭子女纳
入活动范围 " 开展一对一结对帮扶活
动 * 镇司法所积极配合计生部门开展
人口计生法制宣传活动 * 全镇中 &小
学校在师生中开展 )以幸福家庭 '为主
题的征文活动 " 大力宣传活动中涌现
的新人 &新事 &新风貌 % 各驻村工作队
也纷纷深入各家各户 " 开展以 )听民
声 &办民事 &解民忧 '为主题的系列人
口计生宣传服务活动%

本报讯 按照市委&市政府今年招商
引资工作的总体安排部署"

!

月
""

日到
".

日"市委常委&常务副市长段伯汉带领
市发改委&市商务局以及各县区分管负责
同志"赴成都&重庆&武汉&上海等地进行
商贸物流精准招商活动"同时推进了其他
服务业项目%

本次活动以商贸物流业招商为主题"

以拜访老客户"对接新项目为主要活动内
容"登门拜访"积极推介"最大限度挖掘合
作机会"先后拜访了成都传化物流基地有
限公司&武汉九州通医药集团&科创控股
集团&重庆天正建设集团等老客户"推进
了落地项目进度和再投资项目"对接了创
柯伦集团&联帛国际贸易有限公司&上海
康强游乐有限公司&上海交通大学昂立教
育集团等新项目"加快了在谈新项目签约
落地进度%

在成都"拜访了成都全升防水工程有
限公司"该公司产品主要原料来自东明石
化"通过以商招商引进该企业在菏泽建设

生产基地*与传化集团座谈"共同制定了
菏泽传化物流基地的推进计划*与科创集
团座谈" 商定尽快启动医药物流项目"探
讨了与政府合作设立医药产业基金和规
划建设健康综合体工作方案%在重庆"拜
访了已在东明投资的重庆天正建设集
团" 探讨了扩大投资建设创业就业产园
项目*与重庆创柯伦集团座谈"公司负责
人表示进一步对东明进行考察" 投资城

市综合体和机械加工项目%在武汉"拜访
了九州通医药物流集团" 考察了公司现
代化医药物流中心" 与公司负责人共同
研究了定陶九州通医药物流项目推进计
划"确保

-/

月份竣工运营%在上海"拜访
了融庭投资有限公司" 探讨了融资公司
与实体企业的合作" 共同在成武建设天
意户外家具产业园* 与联帛国际贸易有
限公司座谈" 共同研究了国际城市赛车

项目方案" 美国纳斯卡拟在定陶投资全
球最大的国际城市赛车项目" 同时探讨
了引进建设好莱坞电影学院" 培养动漫
产业人才* 与上海交大昂立教育集团进
行座谈"初步确定在巨野建设在校生

'+*

万人的中学校区项目* 与上海康强游乐
有限公司进行了座谈" 探讨与山东省水
务集团合作"以南湖为依托"建设万达水
上乐园项目%

考察期间"段伯汉向客人详细介绍了
菏泽的交通区位优势&产业基础和营商环
境"欢迎企业家到菏泽实地考察&投资兴
业&共谋发展% 本次招商活动共推进对接
项目

"(

个" 签约项目
"$

个" 计划投资
.&+(

亿元%

本次招商活动主题明确" 方式灵活"

)点对点' 精准招商成效显著" 是贯彻市
委&市政府关于改善招商方式"实现精准
招商工作转变的具体体现"对推动全市商
贸物流业发展将起到积极推动作用%

"本报通讯员!

!

济南展区模仿黑虎泉景观设计! 别出

心裁!景色优美!为林交会增添了清新气息"

"

在单县展区! 一果木种植合作社展示

成熟的果实! 香气扑鼻# 色泽诱人的寒光油

桃#新国光苹果#香酥大鸭梨等水果新品种!

让客商禁不住前来问询"

#

尧舜牡丹生物科技有限公司展品多

样!琳琅满目" 据了解!该公司专注于牡丹系

列产品深加工技术研发! 目前已研发的产品

包括医药制品#日用化工#食品加工#营养保

健等多个系列"

$

价格昂贵的铁皮石斛及相关产品在林

交会上展出" 据工作人员介绍!铁皮石斛是多

年生附生草本植物!具有养生滋补的功效!加

工后的干粉价格曾经达
#$

元每克!目前在牡

丹区已有种植基地"

%

内蒙古森林资源丰富! 内蒙古森工集

团展出的相关产品种类多样!包括林下资源#

森林旅游#特种养殖等多种类林产品"

&

在木工艺品展区!大气的实木家具!造

型奇特# 巧夺天工的木雕作品是林交会上的

一大看点"

记者 东伦 摄

我市商贸物流业精准招商取得丰硕成果

中国林业新技术新产品新设备发布会举行

都司镇部门联动创建幸福家庭活动

本报讯 !记者 时苏建(

!

月
'&

日"

全省解决城镇普通中小学大班额问题电
视会议召开% 会议就有关问题进行安排
部署% 市委常委&常务副市长段伯汉"及
各相关部门代表在菏泽分会场收听收看
了会议%

会议指出" 目前城镇普通中小学大
班额问题非常突出" 解决大班额问题是
现实需要% 各级各部门要切实强化责任
意识"层层压实&件件落实"抓紧编制工
作方案和专项规划"实行目标责任制%要
抓住地&人&钱等关键问题和环节"特事
特办"综合施策"确保

'&".

年底前彻底

解决大班额问题%

会议要求" 解决城镇普通中小学大
班额问题时间紧&任务重"各级各部门要
高度重视" 将解决城镇普通中小学大班
额问题作为重要问题来抓"认真学习&领
会& 贯彻好文件精神" 迅速出台相关措
施"研究编制专项规划和工作方案"扎实
推进"抢抓时间节点"按时保质保量完成
工作任务%

会议还对全面推进改善贫困地区
义务教育薄弱学校基本办学条件 &基
础教育综合改革工作进行了部署安
排%

全省电视会议要求

彻底解决中小学大班额问题

第十二届中国林产品交易会座谈会召开

本报讯 !记者 常慕城(

!

月
'&

日上
午" 内蒙古森工集团在中国林展馆举办
重点项目推介会% 会上" 内蒙古森工集
团阿尔山森工公司&库都尔森工公司&根
河森工公司等带来了森林旅游& 食品加
工&湿地公园建设等重点项目%副市长任
仲义出席推介会%

任仲义在致辞时说" 在中国林产品
交易会举办期间" 内蒙古森工集团在这
里隆重举办企业推介会" 向参展商宣传
内蒙古森工集团发展情况&取得的成就"

这是对中国林交会品牌的认可" 是对菏

泽的认可% 中国林产品交易会举办的宗
旨就在于为广大有识之士和企业家搭建
展示交流和创业发展的平台"共同发展&

共同提高"将中国林业产业做大做强%

据了解" 内蒙古森工集团是内蒙古
自治区设在大兴安岭的重点国有林区生
态保护与建设事业单位" 始建于

"!$'

年"是我国最大的集中连片的国有林区"

为建设祖国北方生态屏障" 维护生态安
全" 支援国家和内蒙古自治区现代化建
设" 推进边疆少数民族地区繁荣稳定做
出了巨大贡献%

内蒙古森工集团来菏推介重点项目

本次招商活动：
●推进对接项目13个
●签约项目15个
●计划投资70.3亿元

又 到 一 年 盛 会 时
———第十二届中国林产品交易会剪影

%

月
!#

日晚!由中国林产品交易会组委会秘书处主办!菏泽市赵楼木雕有限

公司# 菏泽音乐舞蹈学校承办的第十二届中国林产品交易会大型公益演唱会在演

武楼举行! 著名歌手费翔携众多明星来菏义演" 本次演唱会活动宣传了中国林交

会!提升了菏泽影响力!营造了林交会浓厚氛围" 记者 常慕城 摄
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